



Estimados/as lectores:

Cuando tenga en manos este periódico SV, la *Bundessiegerzuchtschau* (exposición de cría del campeón nacional) en Núremberg ya será historia. Quiero agradecerles a todos los compañeros en la oficina principal y a todo el equipo organizativo por los, parcialmente muy difíciles, preparativos.

Sí, los números de registro y de presentación fueron decrecientes en comparación con el año anterior. Ahora se puede desacreditar todo, como sucede frecuentemente. Hasta qué punto estas actividades permanentes de descrédito practicadas por algunos activistas de Internet, parcialmente se está realizando ya una forma de campaña de difamación— ayuda a nuestra asociación en esta difícil situación, como la había expuesto ya la presidenta, eso lo dudo mucho.

En lo que se refiere a los números de registro y de presentación, estos son una consecuencia lógica de los decrecientes números de cría. Lo he escrito varias veces: Si queremos recuperar la aceptación en el público, tenemos que criar sin exageraciones un perro saludable, socialmente compatible. Una y otra vez les fue reprochado a los responsables que no hacían nada. Ahora ha pasado algo y ya hubo un grito inmenso.

De momento, los posteriores inestables, con angulación excesiva, nos presentan grandes problemas con respecto a la percepción en el público, pero también dentro de los responsables de la protección de animales. Nosotros, como responsables, tenemos que adoptar medidas para no exponernos nosotros mismos a la crítica de la cría con sufrimiento. Esto solo se puede realizar sucesivamente y no se remediará de la noche a la mañana.

Al observar la secuencia de pasos de los posteriores de nuestros perros, no se pueden confundir los posteriores inestables con su respectiva secuencia de pasos con una secuencia de pasos estrecha desde unos posteriores estables. Y justamente esto es lo que se está haciendo ahora mismo en Internet. Actualmente, los paparazzis se agolpan en las exposiciones de cría, fotografiando a diestro y siniestro, con el único objetivo de captar a un perro que, desde su perspectiva inexperta, no cumpla con los estándares en los posteriores. Estas fotos luego se publican en internet, en los grupos conocidos, utilizando una cuenta falsa y acompañadas de los correspondientes comentarios. Muchas veces, estas personas están impulsadas por la frustración de, según su perspectiva, evaluaciones insatisfactorias de sus propios perros. Afirman querer servir únicamente a la raza y a la asociación, pero logran exactamente lo contrario.

Quizá cada uno debería pararse a pensar si y qué publica en Internet y si su publicación realmente ayuda a la asociación en la actualmente difícil situación. Lo he dicho varias veces, también públicamente: Somos campeones en desacreditar a nuestro propio perro y a la asociación.

Cordialmente,

Bernd Weber,
Encargado de cría de la asociación SV